



COMEV

# SALON DE LA FAMA COMEV

Mejor Nivel de Vida para Todos, Mediante Mejores Sistemas de Ventas y Mercadotecnia



Amadeo Sánchez Núñez

Octubre 2025



**COMEV**

# SALON DE LA FAMA COMEV

Mejor Nivel de Vida para Todos, Mediante Mejores Sistemas de Ventas y Mercadotecnia



## **RESEÑA DE VIDA:**

Amadeo Sánchez Núñez nació en Tayoltita, Durango, el 4 de noviembre de 1953. Sus padres, Amadeo Sánchez Estrada, originario de Pánuco, Concordia, y Belém Núñez Bastidas, de Contreras, San Ignacio, le inculcaron desde niño los valores del trabajo, la disciplina y la familia. Su infancia y adolescencia transcurrieron en la comunidad minera El Coco, sindicatura de Pánuco, Concordia, donde vivió experiencias que marcaron su carácter perseverante.

Formó su familia junto a su esposa, María del Socorro Rodríguez Gaytán, con quien comparte una sólida relación de vida. De esta unión nacieron sus hijos Felipe Amadeo y Daniel Adrián, quienes a su vez han formado sus propios hogares junto a sus esposas, María Monserrat Osuna Lerma y Gabriela Solís Domínguez. Su mayor orgullo son sus nietos: Liz Daniela, Felipe David, Derek Isaac e Isabella.

## **Formación Académica:**

Su formación académica inició en la Escuela Primaria General José Aguilar Barraza en Mazatlán, después de haber cursado sus primeros años en la escuela de la comunidad minera donde vivía. Posteriormente continuó sus estudios en la Secundaria Federal Guillermo Prieto, la Preparatoria Federal José Vasconcelos y finalmente en el Centro Universitario de Mazatlán, donde se tituló como Licenciado en Administración de Empresas en 1984. Complementó su preparación con diplomados de alto nivel en el ITESM, ICAMI, la Universidad Iberoamericana y el IPADE, consolidando una sólida formación directiva."

"La trayectoria profesional de Amadeo Sánchez Núñez ha estado marcada por la constancia, la disciplina y la visión estratégica. Sus primeros pasos laborales fueron en el sector público, como Secretario Particular del Presidente Municipal de Mazatlán y más tarde como Contralor en la Vocalía de Promoción Económica del Sur del Estado de Sinaloa.

Posteriormente incursionó en la iniciativa privada en diversas industrias: hotelería, construcción, cemento, gas, cerámica, automotriz y comercio. Ocupó cargos de alta responsabilidad como Gerente General de Vitallantas de Mazatlán, Gerente Regional de Relaciones Industriales en Precolados Hércules,

Gerente General de Productora de Cerámica y Comercial de Hogar, así como Director del Área Comercial de Grupo Alerta, donde tuvo a su cargo empresas como Chosa Acabados, Hotel Aguamarina, Popul Auto y Automotriz Bajacal.

A lo largo de su carrera impulsó procesos de modernización, expansión comercial, apertura de nuevos mercados y certificaciones internacionales. Su liderazgo se distinguió por la capacidad de consolidar equipos, optimizar procesos y desarrollar estrategias de mercadeo y ventas que impulsaron el crecimiento de las organizaciones donde trabajó. Paralelamente, su labor ha estado orientada a la formación continua, la gestión de relaciones laborales y la promoción de buenas prácticas empresariales.

En los últimos años, ya pensionado, decidió seguir contribuyendo a la sociedad como Director del Banco de Alimentos de Mazatlán, IAP, una labor que le permite mantener la actividad y, sobre todo, servir a quienes más lo necesitan.



Ejecutivos de Ventas y  
Mercadotecnia de Mazatlán, A.C.

ingresó a Ejecutivos de Ventas y Mercadotecnia de Mazatlán en abril de 1997, invitado por el Ing. Rodolfo Madero, cuando la asociación contaba con alrededor de 32 socios. Desde su incorporación se distinguió por su activa participación en el Consejo, en eventos de formación empresarial y en actividades sociales que fortalecieron la cohesión del gremio. Fue parte fundamental en la organización de talleres de ventas, conferencias y en las ceremonias de toma de protesta de nuevos socios, donde impulsó el sentido de pertenencia. En 2008 asumió la Presidencia de EYVMM, liderando proyectos que consolidaron el prestigio de la asociación a nivel local y nacional. Su entrega y liderazgo en Mazatlán le abrieron camino a una destacada trayectoria dentro de la Confederación Mexicana de Ejecutivos de Ventas y Mercadotecnia.

# SALON DE LA FAMA COMEV

Mejor Nivel de Vida para Todos, Mediante Mejores Sistemas de Ventas y Mercadotecnia



en la Confederación Mexicana de Ejecutivos de Ventas y Mercadotecnia (COMEV) ha sido trascendental. Tras la reintegración de Mazatlán a la Confederación a inicios de los años 2000, Amadeo asumió un papel protagónico en la vida nacional del organismo. Desempeñó diversos cargos directivos: Secretario Nacional (2002-2004), Director de Región, Vicepresidente de Zona Pacífico y miembro del Comité de Vigilancia. Desde estas posiciones trabajó en la integración de asociaciones, el rescate y apadrinamiento de filiales, así como en la organización de eventos nacionales como JEMA y las Convenciones Anuales. Su liderazgo alcanzó su punto más alto cuando fue electo Presidente Nacional de COMEV, cargo desde el cual impulsó la expansión de la confederación, el fortalecimiento de las asociaciones y la integración de nuevas generaciones de ejecutivos. Amadeo Sánchez Núñez ha dejado una huella indeleble en COMEV, combinando visión, compromiso y servicio gremial, convirtiéndose en un referente y ejemplo para todos los ejecutivos de ventas y mercadotecnia del país.

"Amadeo Sánchez Núñez merece un lugar en el Salón de la Fama de COMEV por su destacada trayectoria profesional, empresarial y gremial, que refleja los valores y la misión de la confederación. Su vida ha estado marcada por el esfuerzo, el compromiso con la educación y la superación personal, lo que le permitió combinar la formación académica con el trabajo y el servicio a su comunidad.

En el ámbito profesional, se ha consolidado como un líder en derecho y administración de empresas, desempeñando cargos directivos en importantes compañías y sectores diversos. Su visión estratégica, su capacidad para formar equipos y su impulso a las buenas prácticas empresariales han generado un impacto positivo en las organizaciones donde colaboró, dejando como legado un estilo de liderazgo basado en la ética y la innovación.

En el entorno gremial, su participación en Ejecutivos de Ventas y Mercadotecnia de Mazatlán y, posteriormente, en la Confederación Mexicana de Ejecutivos de Ventas y Mercadotecnia, ha sido ejemplar. Desde 1997 ha estado comprometido con la formación empresarial, la integración de socios, la consolidación de estructuras regionales y la profesionalización del gremio. Su liderazgo alcanzó su máxima expresión al ejercer como Presidente Nacional de COMEV, impulsando la expansión, la organización de convenciones y la integración de nuevas generaciones de ejecutivos en México.

Por todo ello, su legado trasciende lo personal y lo empresarial, convirtiéndose en un referente de compromiso, servicio y visión gremial. Amadeo Sánchez Núñez no solo ha representado con orgullo a la institución, sino que ha contribuido de manera decisiva a su crecimiento y fortalecimiento. Su historia inspira y motiva.